

Backnanger Kreiszeitung

Neues Kühlfahrzeug für die Backnanger Tafel

Die Stiftung der Deutschen Fernsehlotterie hat das Fahrzeug samt Tiefkühlzelle gespendet.



Jürgen Olma, Vorstand des Vereins Kinder- und Jugendhilfe und Susanne Fay, Mitarbeiterin der Backnanger Tafel präsentieren das neue Kühlfahrzeug.

Backnang. Das Warten hat ein Ende: Nach neunmonatiger Lieferzeit verfügt die Backnanger Tafel nun über ein neues und modernes Kühlfahrzeug im Wert von 48.000 Euro. Darüber freut sich nicht nur der Vorstand des Vereins Kinder- und Jugendhilfe, Jürgen Olma. 1800 Frauen, Männer und Kinder, die von der Backnanger Tafel betreut werden, profitieren von der Spende der Stiftung der Deutschen Fernsehlotterie.

„Das Fahrzeug mit neuester Kühltechnik, bei dem das Kühlaggregat im Fahrzeug eingebaut ist, ermöglicht uns den Transport von auf bis zu zwei Grad gekühlten Lebensmitteln“, sagte Olma bei der Übergabe des Fahrzeugs. Zudem nahm er gemeinsam mit Susanne Fay, Mitarbeiterin der Backnanger Tafel, eine Tiefkühlzelle im Wert von 15000 Euro in Betrieb, die ebenfalls von der Fernsehlotterie gespendet wurde. „Damit ersetzen wir die von Discountern gespendeten Gefriertruhen und können Tiefkühlkost bis minus 19 Grad lagern“, so Olma. In dem garagenähnlichen Container lassen sich bis zu zwei Paletten unterbringen, was zudem im Vergleich zu den bisherigen Gefriertruhen Energie spart. Zusätzlich erhielt die Tafel aus den Mitteln der Fernsehlotterie einen Personalkostenzuschuss in Höhe von 12000 Euro. (az)